

国民民主

KOKUMIN MINSHU PRESS

国民民主党 国民民主プレス 編集部

〒102-0093 東京都千代田区平河町2-5-3 Nagatacho GRiD 4F

TEL : 03-3593-6229 MAIL : info@new-kokumin.jp

HP : new-kokumin.jp ・通常号 定価1部200円 (税込み)

・年間購読料 1,000円 (送料含む) 隔月第4金曜日発行

最新情報は
ツイッターで
チェックできます



つくろう、
新しい答え。

埼玉県連号外版
埼玉県第14区総支部特集

令和4年1月15日発行

□連絡先: 国民民主党 埼玉県第14区総支部 〒341-0044 埼玉県三郷市戸ヶ崎3-347 Tel.048-948-2441 Fax.048-948-2071



衆議院議員
国民民主党
幹事長代理・埼玉県連会長
鈴木よしひろさん

政府提出法案の審議で、現場の声からの質問をぶつける
令和3年12月15日
衆議院経済産業委員会

鈴木よしひろ代議士、国民民主党幹事長代理に就任。
衆議院では、古巣の経済産業委員会、科学技術イノベーション推進特別委員会に加え、法務委員会にも所属。

令和3年10月31日の第49回総選挙を経て、鈴木よしひろ埼玉県第14区総支部長の衆議院議員としての3期目がスタートしました。そこで今回は、昨年末からの国会での動き、今年のご自身の活動の抱負などについてお伺いしました。

各省庁と活発に協議、
政策に磨きをかけ
国政での活動を充実。

2022年がスタートしました。2年半にわたって新型コロナウイルス禍に翻弄された我が国ですが、今年こそは明るい年とするために皆様とともに力を合わせ、前進していきたいと思っています。

昨年10月の衆議院選挙を経て、私の衆議院議員としての3期目が始まりました。衆議院では古巣の経済産業委員会、科学技術・イノベーション推進特別委員会に所属、それに加えて新たに法務委員会にも所属し、法案の審議に取り組んでいます。

約4年ぶりの国会ということで、委員会活動と並行し

て、週に10回以上、独自に各省庁の役人の方々とレクチャーを行っています。これは、最新の各省庁の政策を把握し、政策をブラッシュアップするとともに、この4年間、地元をまわり現場での皆様の声から戴いた問題意識について、今の役所の現状認識を確認し、政策の方向性を把握するためです。

また、国民民主党の中では、昨年12月からは幹事長代理を務めることとなりました。合わせて埼玉県連の会長にも就任しました。党務役員として、政策の実現に向け、国会での論戦を活発に行うと共に、国民民主党の党勢拡大を図り、正論を貫く、提案型の「対決よりも解決」の政治を根付かせるために努力をしているところです。

経済産業委員会で
早速、質問を行い、
活発な活動を展開中。

さて、昨年12月6日招集された第207回臨時国会(会期16日)では、国民民主党は、ガソリン・軽油価格を引き下げる「トリガー条項凍結解除法案」(文書交通費の使途公開にかかる法案)などを衆議院に提出、12月14日には50兆円規模の経済対策や教育国債の導入を玉木代表が衆議院予算委員会で提案し、12月17日には「消費税減税特例プログラム法案」を衆議院に提出しました。

〈裏面に続く〉



国会事務所 (衆議院第1議員会館713号室)



両院議員総会 (後列左から2人目) 【11月10日】

※特定高度情報通信技術活用システムの開発供給及び導入の促進に関する法律及び国立研究開発法人新エネルギー・産業技術総合開発機構法の一部を改正する法律案

私は12月15日に経済産業委員会での質問に立ちました。ここでは、第5世代移動通信システム(5G)のインフラの整備促進を目的として「5G導入促進税制」が創設されますが、その前提となるいわゆる「5G法案」審議に関して、我が国の今後の半導体産業の戦略と支援措置について、数値目標を問いたただくとともに、日頃、地元の皆様から伺った地域の実情や訴えを紹介しながら、国益を守るという観点から国内で自己完結できる生産体制の構築を経済産業大臣に強く求めました。(下記参照)

また、私は「5G法案」の採決にあたって、政府の責任を明確にし、国民の利益にかなう説明をすべきと主張し、この法律の付帯決議の中に盛り込まれました。

コロナ禍の対応と経済の回復、政策実現へ、通常国会に全力！

今、国会にいて感じることは、国会の政策論議がマスコミで耳目を集めること、流行りのものばかりに集中していることです。最近では、コロナ禍対策、米中対立、カーボンオフセット、LGBTや多様性などがクローズアップされますと、各議員は競うようにそれを取り上げます。緊急性のあるものや時代の要請に応じるためには、それはそれで大切であり、否定するものではありませんし、私自身も取り組んでいます。しかし、その陰で、国民の幸せを最大化するために目指すべき国の在り方や、国の将来像、そしてそれを実現するための国家戦略を根本から議論しようとする姿勢がなおざりになっているのではないかと危惧しています。私が政府や大臣に根本姿勢を問いたただくのは、そこを明らかにした上で議論を進めていく必要性を感じているからです。日本の未来を切り拓くためには、情性を捨て、今を変えていかねばなりません。その意識のもと、10年先、20年先を見据えた政策を訴えています。

1月17日からは、いよいよ通常国会がスタートします。令和四年度予算案をはじめ、「こども家庭庁設置法案」など、政府は61本の法案審議を予定しています。一方、新型コロナウイルスによる急激な感染拡大が起きています。政府は、7日、広島、山

12月15日の経済産業委員会での質問概要

- ①半導体不足に関する具体的数量データの有無について (答弁者: 経済産業省大臣官房審議官)
- ②今回の支援措置が将来的に半導体の供給過剰を招く可能性について (答弁者: 経済産業省大臣官房審議官)
- ③経済安全保障上の観点から国内での半導体垂直一貫生産を構築する必要性について (答弁者: 経済産業大臣)
- ④半導体関連産業の海外転出による空洞化を防ぐための支援の在り方について (答弁者: 経済産業省商務情報政策局長)
- ⑤半導体産業支援のため多額の予算を適切に執行する必要性について (答弁者: 経済産業大臣)

経済産業大臣に半導体産業政策を質す鈴木よしひろ代議士



口、沖縄3県への「まん延防止措置」適用を宣言しました。感染対策と経済活動回復の両立が揺れています。

私は、来たるべき国会でもコロナ禍の対応と経済の回復のため、正論を主張し、地元のため、日本のために精力的に活動してまいります。

(令和4年1月8日・談)

衆議院議員 鈴木よしひろ・埼玉県第14区総支部長 経歴

昭和37年、三郷市戸ヶ崎生まれ ■三郷市立吹上小～栄中学～日本大学第一高校～日本大学理工学部卒 ■参議院議員・(故)土屋義彦秘書～平成11年、埼玉県議会議員初当選(4期)、自民党埼玉県連青年部長等を歴任 ■(社)越谷法人会青年部役員、市内小学校PTA顧問、県立三郷高校PTA・後援会顧問、(社)三郷青年会議所OB会会員(第19代理事長)、三郷市スポーツ少年団顧問、三郷リトルシニア

チーム会長、三郷市サッカー協会会長、三郷市囲碁将棋連盟顧問、(一社)埼玉県パタンク・ブール連盟顧問、日本大学校友会埼玉支部顧問等を歴任 ■平成24年12月衆議院議員初当選 ■平成26年12月衆議院2期目当選 ■平成29年10月衆議院選挙で62,733票を戴くも苦杯、令和3年、国民民主党埼玉県第14区総支部長に就任 ■令和3年10月衆議院3期目当選

連絡先 三郷事務所 埼玉県三郷市戸ヶ崎3-347 〒341-0044 Tel.048-948-2070 Fax.048-948-2071 E-mail:officeszk@yosshisuzuki.com
国会事務所 東京都千代田区永田町2-2-1 衆議院第一議員会館713号室 〒100-8981 Tel.03-3508-7282 Fax.03-3508-3732

新型コロナウイルス 関係サイト

情報は日々、更新されます。最新情報をご確認下さい

首相官邸



埼玉県



Webで情報発信中!

鈴木よしひろさん公式ホームページと公式LINEです。

公式HP



←こちらからfacebookもご覧いただけます。よろしかったら友達申請もお願いします

公式LINE



国民民主党 党員募集中!



私たちと一緒に活動しませんか。お問い合わせは、国民民主党 埼玉県第14区総支部 (Tel.048-948-2441)までお願いいたします。